

El Taller de Empleo Miguel Hernández III, cuya Entidad Promotora es la Fundación que lleva el nombre del universal poeta oriolano, participa hoy en la sexta edición del Salón Educaemplea en la Institución Ferial Alicantina, dentro del espacio que dispone la sección de Escuelas Taller, Casas de Oficios y Talleres de Empleo del SERVEF.

Los treinta alumnos-trabajadores del Taller mostrarán a los visitantes con demostraciones en vivo las tareas que se realizan en los tres módulos de que se compone dicho Taller: auxiliar de Diseño de Páginas Web, de Biblioteconomía y de Medios de Comunicación. Asimismo, se dará a conocer al público la página web de la revista digital 'El Eco Hernandiano', íntegramente confeccionada por los alumnos-trabajadores. Para la ocasión, se han impreso diversos trípticos informativos, diseñados por los propios integrantes del Taller.